





# **Invitation Presse**

### Inauguration du premier radar pédagogique de la qualité de l'air en France!

La Municipalité de Villeneuve Loubet, l'ADEV et AtmoSud ont l'honneur de vous inviter à l'inauguration du projet MIQASS (Mesures Indicatives de la Qualité de l'Air pour la Sensibilisation et la Santé), soutenu par la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, le département des Alpes-Maritimes et la Communauté d'Agglomération de Sophia Antipolis. Objectif de ce concept : informer les automobilistes de leur impact sur la qualité de l'air et les encourager à adopter des bonnes pratiques grâce à un radar pédagogique, relié à un microcapteur mesurant les concentrations des principaux polluants. Cet affichage dynamique donnera une information en temps quasi réel des effets du transport routier sur la qualité de l'air localement.

Installé et mis en fonction pour la première fois au bord de la route des plans à Villeneuve Loubet, axe de transit important où passent environ 25 000 véhicules par jour, ce support de sensibilisation inédit et au service de la santé et de l'environnement pourrait fleurir partout dans le département, voire partout en France.

### Inauguration

## Mardi 21 mai 2019 à 16h00

Pôle Culturel Auguste Escoffier - Salle d'action culturelle 260, Allée René Cassin, 06 270 Villeneuve Loubet

### En présence de :

- Lionnel Luca, Maire de Villeneuve Loubet, Vice-président de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis
- Dominique Robin, Directeur d'AtmoSud
- Serge Jover, Président de l'ADEV, Association de défense de l'environnement de Villeneuve Loubet
- Marie Benassayag, 1ère adjointe à Villeneuve Loubet, Vice-présidente du Conseil Départemental

### **Contact Presse:**

Corinne Paolini, Directrice de la Communication de Villeneuve Loubet corinne.paolini@mairie-villeneuve-loubet.fr - 04 92 02 60 42 / 06 62 87 28 31 Mélanie Selvanizza, Chargée de la communication d'Atmosud melanie.selvanizza@atmosud.org – 04 42 13 08 14





